

ABSTRAK

Unzilatul Mutmainnah, 19382042009, *Analisis Sistem Diskon Pada Store Nibras House Rongtengah Sampang Perspektif Hukum Ekonomi Syariah*, Skripsi, Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: M. Haris Hidayatulloh, M.SEI.

Kata Kunci: *Analisis, Sistem Diskon, Hukum Ekonomi Syariah.*

Store Nibras *House Rongtengah Sampang* merupakan tempat penjualan pakaian muslim mulai dari tingkat anak-anak dan dewasa dengan menggunakan sistem diskon. Diskon merupakan potongan harga yang diberikan oleh penjual kepada pembeli sebagai penghargaan atas aktifitas tertentu dan pembeli yang menyenangkan bagi penjual. Dalam strategi pemasaran dikenal 4 bentuk diskon yaitu diskon kuantitas, diskon musiman, diskon cash (*cash discount*), dan *trade discount*. Strategi pemasaran dalam sistem diskon seringkali digunakan oleh perusahaan atau penjual untuk menarik pembeli agar mau membeli produk yang ditawarkan. Perusahaan menetapkan diskon untuk meningkatkan jumlah penjualannya, karena mereka percaya pembeli lebih menyukai barang yang harganya lebih murah sehingga pembeli dapat menghemat uang belanjanya.

Adapun yang menjadi fokus penelitian yaitu: *pertama*, bagaimana sistem diskon pada Store Nibras *House Rongtengah Sampang*, *kedua*, bagaimana menurut Hukum Ekonomi Syariah terhadap sistem diskon yang terjadi di Store Nibras *House Rongtengah Sampang*.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian empiris. Sumber data yang diperoleh dari wawancara terstruktur dan tidak terstruktur, dengan metode observasi partisipan serta dokumentasi. Informan dalam penelitian ini yaitu owner dari Store Nibras *House Rongtengah Sampang* dan beberapa karyawan dan pelanggan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: sistem diskon yang terjadi di Store Nibras *House Rongtengah Sampang* merupakan bentuk strategi promosi dalam sistem pemasaran dengan menerapkan diskon yang diberlakukan setiap hari dengan 2 cara sistem diskon yakni menggunakan kartu member dan non member. Penetapan harga disesuaikan langsung dari pusat. Keuntungan yang didapat Store 35% dari harga bandroll. Diskon yang diterapkan pada store Nibras tidak adanya unsur tipuan disebabkan harga sudah sesuai dengan pemasaran pada store lain. Diskon yang tertera sudah sama dengan store perbandingan yang sudah peneliti bandingkan. Sehingga tidak adanya unsur tipuan yang tercantum pada diskon yang diterapkan oleh store Nibras *House Rongtengah Sampang*. Kartu member yang diterapkan pada store tersebut diberlakukan selama 1 tahun dan bebas dari sistem bayar iuran terhadap kartu member.